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mit ihm is ein klasse interview im st pauli fanzine "der übersteiger" über die photovoltaik-
anlage bei uns im stadion.

die st paulianer staunen bauklötze, was bei uns da in sachen nachhaltigkeit abgeht.
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